

【中等部・高等部】台湾短期交換留学 第6日目（3月26日）

今朝は曇りで肌寒い天候でしたが、昼前頃からお天気になり気温が上がってきました。今朝もミーティングをして全員の体調をチェック。昨日と同様、少し眠そうな生徒もいましたが、みんな元気で昨日の学校帰りに行った所などの話をしてくれました。

午前中はそれぞれのバディーと Math、Basic Chemistry、Geography、Chinese などの授業に参加しました。明日からテストが始まるため、自習だったり、授業だったり色々な様でした。

午後からは、1人のバディーと高等部生、案内役の陳さん、リャオ先生とフィールドワークに出かけました。

MRT でシュアンリエン駅に向かい昼ご飯を食べました。台湾の伝統的な料理で干豆腐、ごま油たっぷりの素麺、ジーロウファン(七面鳥の肉をスープで煮込んでご飯の上のにのせたもの)、サツマイモのツルや鶏肉のスープなど、どれもとても美味しかったです。



その後、庶民がお正月用の買い物に訪れるというお店を見ながら、時折建物の説明や地域の説明などを陳さんに説明していただき、古い時代の建物の残る通りを永楽市場まで歩いて散策しました。ここは日本統治時代永楽町と呼ばれ公営の食料品市場が開かれたのがその起源とされ、現在は生地の商いが盛んな所になっています。



駅までの帰り道、途中から合流して下さったリン先生が全員にかき氷をご馳走して下さい冷たくて甘い  
かき氷に舌鼓を打ちました。その後 MRT でバディーの待つ学校に戻り、それぞれのバディーと帰宅しま  
した。

明日がプログラム最終日となります。明日から台湾師範大学附属高校はテストのため今日クラスメイト  
とお別れをした高等部生もいました。

明日は朝学校に登校しバディーに別れを告げて帰国の途につきます。

